



Congreso de la República

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERU”

“AÑO DE LA INTEGRACION NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

Lima, enero 2013

INFORME N° 004-2012-2013/MMLC-CR

Por el presente detallo las actividades desarrolladas en el viaje de representación congresal que se llevó a cabo en el periodo comprendido entre el 21 y el 25 de enero de 2013, dando cumplimiento al literal f) del artículo 23 del Reglamento del Congreso.

I.-ANTECEDENTES:

Con Oficio Circular N° 058-2012-2013-DP-OM/CR, por acuerdo del consejo Directivo del Congreso, se estableció que dentro del comprendido entre el 21 y el 25 de enero de 2013, los congresistas deberían constituirse durante 05 días a la circunscripción electoral de procedencia, con el propósito de dar cumplimiento a lo establecido en el primer párrafo del literal f) del artículo 23 del Reglamento del Congreso.

II.-EJECUCIÓN DE ACTIVIDADES

2.1 Viernes 18 de enero de 2013

- Reunión del Comité Provincial de Seguridad Ciudadana de Casma - COPROSEC

Formé parte de la reunión del Comité Provincial de Seguridad Ciudadana de Casma – COPROSEC, llevada a cabo en la Municipalidad Provincial de dicha ciudad. En esta reunión participó el alcalde provincial de Casma y sus regidores. Así como el Gral. (r) PNP Roberto Villar Amiel, Secretario Ejecutivo del Consejo Nacional de Seguridad Ciudadana – CONASEC.



Congreso de la República

Entre las propuestas presentadas se consideró la capacitación a directores de centros educativos y de centros de salud para que trabajen de manera coordinada, e informen obligatoriamente de casos de violencia que se presenten en sus centros o instituciones.

Durante la reunión incidí en la importancia del trabajo coordinado para frenar la creciente ola de delincuencia en esta provincia, tan apacible y tranquila en otras épocas, pero donde lamentablemente la delincuencia ha llegado a niveles no se ha dado el énfasis necesario a la organización vecinal, imprescindible para involucrar a los propios pobladores en la prevención. Asimismo, recalqué la necesidad de la participación activa de las organizaciones de padres de familia y sector educación. Durante la reunión se presentó el Plan de Trabajo 2013 – 2016.



**INTERVENCIÓN DURANTE LA REUNIÓN DEL COPROSEC EN LA
MUNICIPALIDAD DE CASMA**



Congreso de la República



LA REUNIÓN CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE VARIAS AUTORIDADES

- Problemática de obra de instalación de servicios básicos en el Centro Poblado Tamboreal del distrito del Santa

En mi oficina descentralizada de la ciudad de Chimbote recogí el pedido de pobladores de Tamboreal, quienes expresaron su disconformidad en la ejecución de la obra de instalación del sistema de agua potable y desagüe en su centro poblado, en el cual no se estaría cumpliendo con las especificaciones técnicas del proyecto.

Tras la denuncia, solicité la presentación de los documentos respectivos que sustenten lo informado y para así recabar la información necesaria que sustente el buen uso de los recursos del Estado.



PRESENTACIÓN DE LA DENUNCIA A CARGO DE LOS POBLADORES DEL CENTRO POBLADO TAMBOREAL

2.2 Sábado 19 de enero de 2013

- Asilo de ancianos “San José” de Casma

A iniciativa propia, llegué al asilo de ancianos “San José” de la ciudad de Casma para constatar que las personas que residen en dicha institución tengan todas las facilidades para mantener una calidad de vida digna, por lo que además llevé diversos enseres y alimentos almacenables para colaborar con su trabajo de cuidado, alimentación y atención médica que recibe el más de un centenar de ancianos en situación de abandono. La religiosa Juana García Valverde, directora del albergue, agradeció la visita y el compromiso manifestado hacia la institución.



Congreso de la República



INICIO DE LA INSPECCIÓN AL ASILO DE ANCIANOS “SAN JOSÉ”

- Entrega de módulo de cocina, enseres y alimentos para instalación de comedor popular de la parroquia del Puerto De Culebras

En la provincia de Huarmey, asistí el comedor popular de la parroquia del Puerto de Culebras cumpliendo con la solicitud realizada por madres pobladoras del Puerto Culebras y del párroco de la iglesia de Culebras. En esta oportunidad se hizo entrega de una cocina, alimentos, enseres y ollas para la instalación de un comedor popular, ya que a la fecha, según los pobladores, ninguna autoridad se había hecho presente ni había atendido su pedido, el cual es básico para atender a las numerosas personas de tercera edad y niños en edad escolar que habitan en la zona.

La entrega se hizo en la propia parroquia y se logró el compromiso del párroco para que brinde el espacio requerido y supervise el buen funcionamiento del mismo, asimismo las madres asistentes se comprometieron a cocinar regularmente y darle sostenibilidad al apoyo recibido.



Congreso de la República



ENTREGA DEL MÓDULO DE COCINA Y UTENSILIOS AL COMEDOR POPULAR DE LA PARROQUIA DEL PUERTO DE CULEBRAS



POBLADORES DE LA ZONA AGRADECEN LA INICIATIVA DE LA CONGRESISTA



Congreso de la República

- Centro Poblado Miramar del distrito de Huarney, provincia de Huarney
En el Centro Poblado Miramar me reuní con pobladores de la zona quienes me informaron que dicho centro poblado tiene una antigüedad de casi 30 años, lapso en el cual ha venido tramitando el reconocimiento de sus áreas ocupadas ante la Superintendencia de Bienes Nacionales, sustentando que en la actualidad mantiene un problema con la Municipalidad Provincial de Huarney, ya que esta no estaría queriendo reconocer la ampliación de dicho asentamiento, le ha dado otra denominación y ha reconocido en este lugar una directiva distinta a la existente. Los pobladores solicitaron que se apertura un dialogo a fin de determinar la pertenencia de estas tierras.

Ante estos hechos, me comprometí a recabar información necesaria que esclarezca estos sucesos y la situación del trámite de formalización del asentamiento ante Bienes Nacionales. Debido a la urgencia de esclarecimiento y necesidad de entendimiento entre pobladores y sus autoridades, coordiné una reunión de trabajo con el alcalde provincial y su cuerpo edil para el martes 22 de enero en el despacho municipal.



COMPROMISO DE FACILITAR EL DIÁLOGO ENTRE LA MUNICIPALIDAD DE HUARMEY Y LOS POBLADORES



PRESENTACIÓN DE LA DENUNCIA A CARGO DE LOS POBLADORES DEL CENTRO POBLADO MIRAMAR

2.3 Domingo 20 de enero de 2013

- Centro Poblado “San Miguel” del distrito de Malvas – Provincia de Huarvey
En una reunión de trabajo que sostuvo junto al alcalde distrital de Malvas, pobladores y autoridades del Centro Poblado San Miguel solicitaron, entre otros pedidos, una mayor presencia del Estado ante la percepción de la población de contar con poca atención por parte de las autoridades regionales y nacionales en la zona.
Entre los puntos tratados en la reunión señalaron que a la fecha este centro poblado no cuenta con agua y desagüe, reservorios de agua para el riego y tienen la necesidad de tener un médico en la posta. Asimismo, es de necesidad la mejora de la carretera y el resguardo a la población de la delincuencia a través de la creación de una comisaria.



Congreso de la República

Si bien es cierto no formo parte del ejecutivo, señalé que brindaría mis mejores esfuerzos para solicitar y gestionar atención prioritaria para el distrito de Malvas. Asimismo, les reiteré la función de los congresistas, de acuerdo a la Constitución y Reglamento del Congreso, enfatizando en la obligación que tengo de representarlos y hacer mías sus necesidades.

2.4 Lunes 21 de enero de 2013

- Distrito de Succha de la provincia de Aija

En el distrito de Succha, sostuve una reunión de trabajo con pobladores, comuneros y autoridades de la zona. Entre las denuncias y pedidos realizados durante la reunión se encuentran su preocupación por la agricultura de la zona, así como un mayor número de beneficiarios de Pensión 65. Asimismo, representantes y pobladores instaron en la importancia de llevar el clamor de los distritos más pequeños, grandes olvidados del Estado.



DURANTE LA REUNIÓN SE RECOGIERON PEDIDOS REALIZADOS POR LA POBLACIÓN ASISTENTE



Congreso de la República



**SE CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE VARIOS POBLADORES QUIENES
RECLAMABAN MAYOR ATENCIÓN POR PARTE DEL ESTADO**



Congreso de la República

- Distrito de Coris de la provincia de Aija

Llevé a cabo una reunión de trabajo con pobladores, dirigentes y comuneros de Montserrat, Huacllan y Coris de la provincia de Aija. Los asistentes manifestaron su especial preocupación por la necesidad de contar con obras que beneficien a sus distritos; asimismo, solicitaron mayor presupuesto.



**BIENVENIDA PREVIA AL INICIO DE LA REUNIÓN CON LOS POBLADORES Y
AUTORIDADES**



PARTICIPARON VARIOS DIRIGENTES DE DIFERENTES AGRUPACIONES

2.5 Martes 22 de enero de 2013

- Provincia de Huarmey

Sostuve una reunión de trabajo con el alcalde provincial, regidores y funcionarios de la municipalidad provincial de Huarmey como resultado del encuentro sostenido días antes en el Centro Poblado Miramar. Esta reunión tenía como fin recabar información sobre los problemas latentes entre la municipalidad y el asentamiento humano; sin embargo, la reunión también sirvió para tocar otros importantes asuntos relacionados a dicha provincia.

Asimismo, ante el requerimiento que realicé durante la semana de representación del mes de septiembre pasado referido a la culminación de la Casa Refugio de la provincia, el alcalde señaló que esta no ha podido liquidarse por razones legales, ya que fueron 23 las obras denunciadas de la anterior gestión por la fiscalía; sin embargo, indicó que el municipio tiene pendiente en su presupuesto 90000 nuevos soles, anunciando que no debe demorar más de un mes la conclusión de este proyecto, debiendo preverse el personal para el mismo.